

**“ASPEK HUKUM FILTER USIA TERHADAP AKSES SUATU GAME
ONLINE DIKAITKAN DENGAN BATASAN USIA PENGGUNA DAN
TANGGUNGJAWAB PLATFORM ONLINE ATAS KONTEN NEGATIF
BERDASARKAN UNDANG – UNDANG DI INDONESIA”**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh Sidang

Ujian Sarjana dan meraih gelar Sarjana Hukum

Oleh :

Febrina Aulya Rabbani

1487048

Pembimbing :

Christian Andersen,S.H.,M.kn



**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan pada hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tulisan usulan penelitian yang berjudul: **ASPEK HUKUM FILTER USIA TERHADAP AKSES SUATU PERMAINAN DARING DIKAITKAN DENGAN BATASAN USIA PENGGUNA USER DAN TANGGUNGJAWAB PLATFORM ONLINE ATAS KONTEN NEGATIF BERDASARKAN UNDANG – UNDANG DI INDONESIA.**

Penulisan Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk penulisan tugas akhir dalam memenuhi persyaratan program Sarjana Hukum Fakultas Hukum Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha. Dalam penulisan ini penulis juga menghadapi kesulitan serta hambatan-hambatan baik teknis maupun non teknis. Namun atas izin Tuhan Yang Maha Esa, juga berkat usaha, doa, semangat, bantuan, bimbingan serta dukungan yang penulis terima baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, akhirnya Penulisan Skripsi ini dapat diselesaikan.

Terwujudnya penulisan usulan penelitian ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini perkenankanlah penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para pihak yang mendukung :

1. Yang terhormat Ibu Dr. P. Lindawaty S Sewu, S.H., M.Hum, M.Kn selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha.
2. Yang terhormat Bapak Christian Andersen, S.H., M.Kn. Wakil Dekan I Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha, sekaligus sebagai dosen pembimbing,

berkatnya penulis mendapatkan bimbingan, nasehat, petunjuk, dan sarana, yang membangun sehingga penulisan ini dapat di selesaikan.

3. Yang terhormat Ibu Dian Narwastuty, S.H., M.kn dosen wali selama di Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha.
4. Seluruh Dosen dan Staf Program Sarjana (S-1) Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan pengetahuan-pengetahuan serta ide-ide terhadap isi usulan penelitian ini.
5. Keluarga dan teman-teman penulis yang memberikan dukungan moral hingga penulis menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Martina Aisha Putri, Nunu El hasbu, Azhar, Ken, Youhana, Taufan, Fhani yang selalu mendukung dalam penulisan ini.

Semoga kebaikan dan dukungan yang telah diberikan dibalas lebih lagi oleh Tuhan Yang Maha Esa, dan semoga Skripsi ini dapat memberikan manfaat yang berarti bagi semua pembaca.

Bandung, 8 Januari 2020

Febrina Aulya Rabbani.